

La Lettre du Jeudi

La citation du Jeudi



" Le plus important n'est pas quand vous appuyez sur le déclencheur, mais pourquoi vous déclenchez "

Mary Ellen Marck

La vie du Site Web



La Photo à l'Affiche de

Gérard Trévisan

La Galerie Éphémère

"Palais du Facteur Cheval"
de Daniel Gillet

Le Thème de la Photo du Mois

"J'aime lire"

(taille des photos : 1000 pixels maxi pour le côté le plus long)

Le thème du Défi du mois



Double exposition ou surimpression

Pensez à amener vos photos pour la réunion ;)

La Lettre du Jeudi

Nos Expositions en cours



- **Au Collège Saint-Antoine de Caussade :**

"Du noir au blanc : instants fugitifs" de Gérard Trévisan

du 07/01 au 11/03

- **Au Fort :**

"Montauban : un siècle nous sépare" de Alain Huguet

du 31/01 au 23/02

- **À la maison de retraite de Lafrançaise**

"La vie en rose" exposition Collective

du 15/12 au 30/03

- **Aux Galeries Lafayette**

"Italie ti amo !" et "Venise" exposition Collective et de Claude Galaup

du 06/02 au 06/03

Coupure de presse (la Dépêche) sur l'exposition de Alain Huguet
page suivante

expositions

Dialogue de photos et transparence en peinture ... À voir au Fort

Deux nouvelles expositions sont installées à la Résidence du Fort. Jean-Noël Crépin vient de Cahors. Ancien professeur d'Arts Plastiques il est à la retraite et peut enfin se consacrer à un travail personnel qui l'amuse. Ses œuvres basées sur la transparence et différentes « couches » de matières sont dit-il, un voyage de l'œil, de l'image au fond du tableau. Il peint sur des transparents, les découpe en petits morceaux qu'il recolle avec du scotch en effaçant ce qui n'est pas sous l'adhésif destructurant le dessin initial. L'image est retournée, installée sur un support de plexiglas rendant le



Alain Huguet le photographe

final totalement immatériel. «Des simulacres de peinture, des faux-semblant» dit l'auteur.

Alain Huguet lui est photographe et amoureux de Montauban. Il veut rendre hommage à

ceux qui ont eu à cœur tout au long de l'histoire de conserver son identité culturelle à la ville. Pour cela il a choisi de photographier des lieux de la cité à l'identique de gravures ou de vieilles cartes postales et les présenter ensemble. Certains sites n'ont pas trop évolué et l'on y retrouve les mêmes bâtiments dédiés à d'autres usages: La gare de Villenouvelle devenue partie d'Eurythmie, par exemple. Jusqu'au 23 février au Fort. L'expo de Damien Hermellin se poursuit à la chapelle jusqu'au 16 février.

D. J. M. 12.02.2019

La Lettre du Jeudi

Séance Diaporama



Maurice Cuquel nous invites à la projection d'un Diaporama à Clermont-Soubiran :

"Cette projection-débat retrace le parcours effectué à vélo depuis mon accident au Kenya en février 2015.

Je suis reparti le 1er février 2017 en direction de l'Angleterre pour rouler ensuite en Amérique du nord et en Amérique centrale avant de retourner au Portugal et enfin arriver en France via l'Espagne. J'ai donc par la même occasion clôturé une parenthèse "cyclonome" de 24 ans."



La date :	Vendredi 08 Mars à 20h30
Le lieu :	Salle des fêtes de Clermont-Soubiran (47)
L'événement :	Diaporama "la décision" du cyclomade Jacque SIRAT
Organisation :	Association Asie 47
Contact :	Maurice CUQUEL / 06.83.01.01.49

La Lettre du Jeudi

Le Compte Rendu de la Dernière Réunion



Le compte-rendu de la réunion mensuelle qui s'est déroulé le vendredi 15 février 2019
(compte-rendu rédigé par notre scribe préféré : 2nis)

12 présents. Les Excusés : Joël P, Joël D, Émilie B, Michel V et Jean-Pierre L.

Expos Collectives au Marché

Un échéancier des dates de sélection est établi pour chaque thème. La présence des auteurs est obligatoire, de même que la confirmation de la participation « entière » à l'exposition collective.
Les dates retenues :

- Bleu : Samedi 2 Mars
- Humour de Chien : Samedi 30 Mars
- Objets Inanimés : Samedi 27 Avril
- Photo minimaliste : Samedi 18 Mai

Expos au Foyer du FORT

L'exposition d'Alain HUGUET « un siècle nous sépare » a été déplacée dans le couloir, à l'accueil.

- Au mois de Mars : Gérard SOUBIRAN propose « CUBA ».
- Au mois d'Avril, MAKO propose « LA-DESSUS LE TEMPS EST PASSÉ »
- Au mois de Mai, Gérard TREVISAN propose « MONOCHROME »

Durant les mois de Juillet et Août, il est prévue une expo « BOURDELLE » : il s'agit d'une rétrospective sur le partenariat entre l'espace « BOURDELLE » et quelques membres de PCC autour de différents thèmes traités entre 2009 et 2016.

Christian ANDRE-ACQUIER se propose pour faire la présentation du résultat de ce partenariat.

Convivialité

La convivialité n'est pas perdue de vue : le repas au « SAMPA » devrait se faire début Mars.

Convention avec le SIJ (ancien BIJ)

Pour tenter d'attirer des jeunes à PCC, nous avons proposé la réduction de 50% sur l'adhésion pour les 15-25 ans.



La Lettre du Jeudi

Le Point sur les Contres-Collès

Nous disposons de 11 plaques, soit 44 photos possibles. Gérard propose de céder une quinzaine de passe-partout déjà réalisés... (nous devons calculer la taille des tirages en fonction des ouvertures existantes). L'achat d'une vingtaine de plaques est donc nécessaire.

Partage du savoir

Il est envisagé de donner une suite au thème « flash extérieur » proposé dernièrement par Émilie. Une date sera communiquée aux participants du 1er partage. (note de moi même : je vous trouve la date dès que possible).

Studio PCC

François propose une initiation à l'utilisation des flash-studio le Mercredi 20 Février à 14H30. Pour une efficacité optimale (et le confort de tous), cette séance s'adressera à 4 personnes maxi. Les places étant déjà retenues, les adhérents désireux de se former devront se faire connaître auprès de François.

Marathon Photo 2019

Dans le but de diminuer la charge de travail ressentie les années précédentes, PCC proposera 3 thèmes sur la journée ; chaque participant devra proposer une seule photo par thème. Un thème « en ligne » sera proposé début Septembre, avec une date butoir, afin que les votes des adhérents de PCC puissent se dérouler la semaine précédant le marathon.

Pour ce qui est des « prix-récompenses » du marathon, le choix est fait d'offrir un bon d'achat par thème chez notre partenaire « CHAUCHARD » rue Bessieres.

Le gagnant du thème « en ligne » verra sa photo affichée sur le site de PCC durant 15 jours.

Afin d'optimiser notre investissement dans cette manifestation, il est impératif de diffuser largement les infos suffisamment tôt.

Bruniquel

Afin de laisser la place à d'autres créateurs du cru, Michel MONTET, maire, nous propose d'exposer dans les 2 salles du château vieux du 22 Juin au 23 Août 2019. L'expo « Offenbach » pourra rester dans la galerie de la salle d'apparat jusqu'en Octobre .

Partie "Photographie"

- Le défi du mois (un même sujet, trois points de vue) fait l'objet d'échanges constructifs, reflétant bien la diversité des approches des participants.



La Lettre du Jeudi

- Nous avons ensuite regardé le diaporama de Nadine « mapping sur Albi ».
- Nous avons enchaîné avec les photos de nos camarades de Fronton retenues pour participer au championnat de France de photo « Nature », visionnage proposé par Marie-Antoinette.
- Le défi du mois de Mars : « double exposition ou sur-impression.

Fin du compte rendu ;)